

martes 9 de abril de 2019

Hermandad de La Vera Cruz

Cofradía de Jueves Santo en Aznalcazar

Seráfica, Real, Piadosa, Muy Antigua, Venerable y Muy Noble Hermandad y Cofradía del Santísimo Cristo de la Vera+Cruz, Nuestra Señora de la Encarnación y Santa María Magdalena.

La Hermandad fue fundada en el convento de franciscanos mínimos de la Victoria, en 1538. Desde el primer momento tuvo especial relevancia entre sus funciones la propagación de la veneración a la Vera Cruz, como se demuestra en su inspiración sobre las reglas de otras Hermandades similares, caso de la de Alcalá del Río. Reside en la Capilla de Nuestra Señora de la Encarnación, edificio de construcción moderna que alberga un retablo neoclásico en el que se veneran el Cristo de la Vera-Cruz y la imagen de la Virgen de la Encarnación. La Hermandad procesiona con un paso, en el que el Crucificado se acompaña de Santa María Magdalena.

Imágenes: El Santísimo Cristo de la Vera Cruz es una imagen anónima del s. XVII, aunque ha sido atribuida tanto al entorno del imaginero Francisco de Ocampo como al escultor Francesco María Maggio. La imagen de Santa María Magdalena es una obra anónima fechada en el s. XVIII.

Nazarenos: Túnica y antifaz de color verde con cordón blanco franciscano y escudo de la Hermandad bordado en oro en el antifaz.



Para completar la información, descarga la Guía Turística "Pasión por el Aljarafe"